

A la découverte de la Parole de Dieu

Nous nous unissons aux évêques de Belgique pour mettre la Parole de Dieu particulièrement en valeur ce premier dimanche de l'Avent. Pour répondre à l'invocation du pape François du 20.11.2016

« Il serait bon qu'un dimanche de l'année liturgique chaque communauté puisse renouveler son engagement à diffuser, faire connaître et approfondir l'Écriture Sainte : un dimanche entièrement consacré à la Parole de Dieu pour comprendre l'inépuisable richesse qui provient du dialogue permanent entre Dieu et son peuple... » (Pape François, Lettre apostolique « Misericordia et misera », n° 7, extraits)

Nous vous proposons de méditer et de mettre en pratique la Parole suivante :
« Réjouissez-vous dans le Seigneur en tout temps » (Philippiens 4,4). Cette Parole peut aussi être notre guide pendant l'Avent.